



Busca diputada impulsar Ley de Enfermería

La diputada federal de Morena, Araceli Ocampo, impulsa una iniciativa para expedir la Ley General de Enfermería, con el objetivo de establecer las bases para la reglamentación y autonomía de estos profesionales en México, impulsar la calidad de los cuidados, defender los derechos de los usuarios de los servicios de salud y de la población vulnerable, así como fortalecer la práctica de la enfermería en el sistema de salud.

Establece las definiciones de enfermera, enfermería y Consejo Nacional de Enfermería, el cual, junto con organizaciones nacionales e internacionales, promoverá el desarrollo profesional de la enfermería en el país.

<https://drive.google.com/file/d/1dlrd5J3ESrJjcSppOq6WbsbE0-hpxRyU/view>